

mas; primero porque el señor Campbell que tiene que hacer un eje para el freno, por haber caído al mar el que venia, se ha malogrado gravemente un dolo, y segundo porque nuestra carreta ha vuelto al Rio Grande en busca de las piezas que no alcanzó a traer en el primer viaje. Vienen así, circunstancias imprevistas que hai que irias combatiendo una a una. Al presente, y sin hacerme ilusiones, principiaremos sin falta del 13 al 14 del presente; se lo comunicare por telegrama.

La chimenea del Caldero 2 se halla ya espedida y todo está listo. San Bartolomé.—Pedirá la concurrencia del señor Osorio para la fijación de otro cuadro ventilador sobre esta veta. Sin embargo, ya manifesté a usted en una de mis últimas que en cuanto llegue la bomba pensaba seguir el pique investigador con el doble objeto de reconocer la veta con mas prontitud y llevar la ventilación al plano. Todo esto se lo manifestare al señor Osorio, a fin de que me ilustre con su opinion.

Moroco.—Incluyo a usted copia del contrato firmado con Emilio Causin. Sin otra cosa que comunicarle por ahora, me repito de usted atento servidor. (Firmado).—L. TELLEZ, administrador.

EMPRESAS MINERAS.—Hai que cuidarse mucho de las sociedades que se forman (no de todas se entiende), mi por bajo se habla de ciertos juegos no dignos de la empresa. (La Razon de La Paz, del 26 de febrero.)

OBSEQUIO. En la sesion celebrada el 25 de febrero por la municipalidad de La Paz se leyó un oficio del señor Aniceto Arce, que remite como obsequio a la municipalidad de La Paz un retrato del general Andres Santa Cruz. Se acordó que se conteste agradeciendo esta fineza, y se coloque el retrato en lugar conveniente tan luego como sea enviado de Mollendo.

VARIEDADES. EL AMOR QUE SALVA. (Traducido para La Union.)

Hé aquí una historia que he contado con frecuencia y bajo distintas formas y que refirió mas de una vez todavía, si Dios quiere, porque es elocvente y dulce. Aunque bretona, me fué contada en el país de los normandos, en esa costa de Avranches que domina uno de los mas admirables paisajes de la tierra. Eranos dos; el otro murió ya ha tres años sonriendo consolado con las promesas de Dios. Habia amado, sufrido y orado.

Mientras me hablaba, recuerdo que las arenas movilizadas de la playa, en las que uno puede ahogarse como en el mar, cubian bajo nuestros pies; en el horizonte, el agua azulada subia hasta las nubes; entre la arena y el agua, esa arquería monumental, el Mont-Saint-Michel destacaba sus perfiles sombríos delante del incendio producido por el sol poniente, que dejaba ver al gigante de granito cincelado como en una antraxa de púrpura y de oro.

Era el tiempo en que hubo un diluvio espresamente para la Bretaña; el diluvio que anegó la ciudad de Is, mas rica que Babilonia y al lado de la cual Paris inspiraría compasion. El centro del universo era entonces Cormoules. Habia una selva vastísima que comenzaba en Mont-Saint-Michel-en-péril-de-Mer en la boca del Conesnon y que concluia en el Mont-Saint-Michel-en-la-Trinité, sobre la ribera de Aurag. Las piedras de Carnac fueron plantadas para recuerdo de estas cosas.

Al largo de nuestras costas, quedan islas desdichadas ahora; pero que entonces eran, colinas y montañas cubiertas de encinas y rodeadas de ricas heredades. La porcion de la selva que envolvia el Mont-Saint-Michel y Tombeleffe se llamaba Scissy (Scissacium) o Chozé, segun se hablara breton o latin; y el archipiélago de las islas Chansey guarda esta memoria en su propio nombre algo inglesado.

Ahi se encontraba la parroquia de Saint-Vinol cuyo campanario, terminado por un gallo, se ve una vez, por año a cien brazadas bajo el agua de la bahía de Cancale. Annam era conde y señor de Saint-Vinol y otros lugares. Habia edificado su torre en el centro de siete aldeas que pagaban impuestos, cuando ponía en campaña a sus guerreros.

Bud-Maria guardaba los rebaños de Annam que cubria la llanura desde la Tombe-de-Belen hasta los risueños verjeles del país de Ingena, como se llamaba aun Avranches. Bud-Maria murió; que Dios la tenga en paz. La hija de Bud-Maria, Penhor, la rubia, dió su mano a un joven que fué a su turno dueño de los establos de Annam. Tenia veinticinco años y su nombre era Amel. Penhor acababa de cumplir dieziocho.

Se amaban mucho. Ella era dulce y bonita. Su sonrisa embalsamaba el corazón como el viento de primavera que ha pasado sobre las rosas. Cuando el joven pastor se sentia cansado, enrollaba en un solo cadojo la opulenta y rubia cabellera de Penhor, y reposaba su cabeza sobre esta almohada de amor.

Era grande, fuerte y valeroso. Un invierno que el lobo rayado habia salido de la selva para buscar su pasto en la llanura, Amel resolvió defender contra él el ganado de Annam, su señor; lo luezo, lo combatió y lo ahogó entre sus robustos brazos.

Estos luezo rayados son grandes como toros de dos años, y clupan la sangre de los vacas. Pero es necesario decir que antes de ir a encontrar al lobo, Amel habia suspendido el cadojo que se sonria la Santa Virjen un copo de lino fino, hilado por las bellas manos de su Penhor.

La Virjen de Saint-Vinol era rica. Las ofrendas se amontonaban a sus pies, porque las jentes de la comarca creian rescatar sus pecados con lino, trigo y lana. Se engañaban; no se rescatan los pecados sino por el bien que se hace, el arrepentimiento y la penitencia. La Virjen no acepta los obsequios de los malos; y prueba de ello es que el diluvio iba a llegar.

Dios sabe cuántos pecados habia que rescatar! Se burlaban de Amel y de Penhor porque eran buenos. Entónces, como hoy día, se acostumbraba entre los malos señalar con el dedo a los que vivian como cristianos y reirse de ellos de vez en cuando. Lo mismo seria mañana. Hai otra justicia que la de este mundo, y la prueba está en el reir de los malos.

Amel y Penhor no tenian hijos. Mientras Annam guardaba sus rebaños, Penhor quedaba sola en la cabana y pensaba tristemente: —Si tuviera sobre mis rodillas un pequeño niño que fuera el retrato vivo de mi esposo, ¡quénto mas feliz seria!

Y Amel pensaba, guardando las vacas de su señor: —Si Penhor, mi adorada, me diera un hijo querido, su vivo retrato, ¡quénta alegría habria en casa y cuánto esperanza!

Una vez que Amel volvia todo inquieto de sus pastores, dijo: —Penhor, esposa mia, hárras bien en tener un bonito vello a Santa Maria siempre virjén; ella nos daria tal vez un anjelito.

En tránsito. Sr Arthur Biaz y señora e hija, de Iquique a Liverpool. Niños R A Scholberg, de Chafaral a Plymouth. Señora A Hoskin, a Montevideo.

AVISOS. Pasto picado. Segundo corte y superior clase, a \$ 1.05 quintal, vende por grandes y pequeñas partidas CARLOS EDO. JUSTINIANO. Oficina de J Ramon Echeverría, Avenida Errázuriz, núm. 66. 353 h-a.

Al público. Una señora enferma ofrece sus servicios a las personas que sufran dolores y deseen curarse por el nuevo tratamiento de amasamiento. Dirijirse, casilla 576.—L. L. 358

Notificación DE ACREEDORES. Pongo en conocimiento de los acreedores de la quiebra de don Aquiles Tosada que se ha designado el día de abril próximo, a la 1 P. M., para la verificación especial del crédito de don Florencio Palau. En cumplimiento de lo mandado se publica el presente. Valparaiso, marzo 16 de 1886. CIPRIANO LEMUS, secretario. 354

Notificación DE ACREEDORES. Pongo en conocimiento de los acreedores de la quiebra de don Andres Sivori, que se ha designado el veintiséis del presente, a las dos P. M., para la verificación especial del crédito de don Nicolas Devoto y Ca. En cumplimiento de lo ordenado se publica el presente. Valparaiso, marzo 16 de 1886. CIPRIANO LEMUS, secretario. 354

5. COMPANIA DE BOMBEROS. BOMBA FRANCE. De orden del capitán, cito a los voluntarios a academia de toques y trabajo, para el viernes 19 del presente, a las 9 P. M. en punto. EL SECRETARIO. 358

Sacos usados Saos de la India acaban de recibir COCKBAIN, ROXBURGH Y CA. 349 h-a

BANCO Nacional de Chile. NUEVA EMISION DE ACCIONES. Se pone en conocimiento de los Accionistas que desde esta fecha quedan a su disposicion, en las Oficinas del Banco, los títulos definitivos de las Acciones de la nueva Emision, los que serán canjeados por los recibos provisionales. Valparaiso, 16 de Marzo de 1886. Por órden del Consejo jeneral de Administracion. SANTIAGO MACFADEN, Sub-jerente. 361

Casa. Se vende una casa en magnífica situacion, calle de San Martin, núm. 53. Tratar, con don Victoriano Salinas. 352 h-a

Remate voluntario. A las tres de la tarde del miércoles diez y siete del presente mes, se vendará en remate público voluntario la casa núms. 42 y 44, situada en la calle de Elias de esta ciudad. El remate tendrá lugar en el estudio del abogado señor Alejo Palma, núm. 16 de la plazuela de la Justicia, y ante el notario que suscribe. Se ha fijado la cantidad de siete mil pesos como mínimo para las ofertas, y la casa produce la renta anual de mil cuarenta y cuatro pesos. Los antecedentes y condiciones se encuentran en la oficina del que suscribe. FRANCISCO PASTENE, N. P. Valparaiso, marzo 7 de 1886. 353

CASA EN VINA DEL MAR.—Arriendo una casa nueva, muy cómoda, espacioso salon, antecala, cinco dormitorios, lindo comedor, pieza para el baño, dos piezas mas, cocina, lagueria, canchales, gas, jardines con estanque y cañeria, bodega subterránea, etc. En un paso de la estación, calle Bohm, núm. 7. FRANCISCO ROCUANT RIOBÓ, 353

Teatro de la Victoria. Por acuerdo de la Comision, se ha prohibido, hasta nueva órden, la entrada al teatro de la Victoria en construcion, de todos, menos de los señores municipales, para dar lugar a que se concluyan los trabajos de pintura en via de ejecucion. EL SECRETARIO DE LA COMISION. 352

Rómulo Vega C. CORREDOR. CALLE DE COCHRANE, núm. 60. Se encarga de compra y venta de acciones, bonos, propiedades y productos nacionales y extranjeros. 186 h-a

Arriendo. Se arrienda una casa cómoda en la calle de San Francisco, núm. 151. 357

Magnífico negocio. Se vende, recién construida, una casa de primer órden, que produce el 10%, situada en el curso de la Concepcion. Para tratar, envíada por la escala de los baños del Almuerzo al correo de la Concepcion, núm. 12, con Emilio Merino. 354

Club de la Union. El Directorio del Club de la Union de Valparaiso necesita un administrador para atender al servicio interior del Club, o bien un contratado que se haga cargo de la provision. Por mas ordenes ecurran al secretario del Club, de las 12 a 1 P. M. M. L. KEOGH, secretario. 354

Javier Infante F. AJENTE COMISIONISTA. Recibo órdenes para la compra y la venta de COSECHAS, acciones, bonos, letras, efectos de comercio, frutos del país, casas, fundos. Para encargarse a Estados Unidos, despacho de aduana, etc., etc. VENGO CONSTANTEMENTE. Papeles pintados, cal para edificios, té, ciruelas, Reina Claudia, etc. Varias marcas de vinos de Burdeos, Champagne, Medoc, etc.; de flores, Cognac, Champagne. Aguas minerales. Vinos blanco y tinto de SANTA RITA. Oligarros jarros de las siguientes marcas: Don Quijote—La Ca—Cabañas y Carvajal—rolina—Por Larraga—Gonzalez, etc., etc. Ajente de "LA UNION". Escriitor, Agustinas, 44 C. 345-1-an

Catecismo en ejemplos POR EL PRESBITERO DON CAMILO ORTÚZAR. De venta en la Librería Universal de don Carlos F. Niemeyer. Tomo 1.º, a 80 centavos. 372

Tónico amargo. DEL HÉROE ARTURO PRAT. Este afamado tónico que de día en día adquiere mayor popularidad, en vista de sus excelentes condiciones, se expende únicamente en la botica hamburguesa, calle de la Victoria, 348, esquina del Olívar. Recomendado por los mejores médicos como remedio eficaz y bien digestivo. LUIGI VÖRTMANN. 375

Venta SACOS NUEVOS para trigo SACOS USADOS para id. SACOS para papas. FIERRO GALVANIZADO de 6, 7, y 8 pies. Venden WILLIAMSON Balfour & Ca. Valparaiso, marzo 12 de 1886. 363

Carruaje. Se vende un coche de familia. Para tratar, calle Victoria, núm. 201. 355

Teatro Odeon. Todas las noches, sin falta, tres funciones a las 8, 9 y 10. Precios módicos; distraccion y economia. Véanse programas. 365

Maquinaria Agricola. Los agricultores que deseen hacer encargos para la próxima cosecha, de: Trilladoras de Pitts Trilladoras inglesas Motores de Clayton otras máquinas, pueden dirijirse: en Valparaiso a ROSE INNES Y CA. en Santiago a ZAMORA Y CA. 358

A la Cueva de Lobo. (WOLFSCHLUCHT). Calle Cochrane, número 79. LUNCHI CON CERVEZA POR 20 CENTAVOS!! El abajo suscrito recomienda a sus amigos y al público en jeneral su sobresaliente cerveza Lager directamente del barril y hasta ahora desconocida en el país (indudablemente mejor que la cerveza importada del extranjero) y fabricada en la afamada y GRAN CERVEZERIA DE LOS SEÑORES PIAGGMANN Y CA. Por las grandes mejoras que dicho establecimiento ha introducido en la fabricacion de cerveza, a no dudarlo, mejor que cualquiera conocida en el extranjero y se asemeja mucho a la buena cerveza que se hace en la Baviera, el país que fabrica la mejor cerveza del mundo. La mejor prueba es que desde que espando en mi establecimiento dicha cerveza del barril, sacada por medio de una bomba de éter, y bebida antes por un cajón de hielo, el estómago no se ha triplado. Por las grandes mejoras que dicho establecimiento ha introducido en la fabricacion de cerveza, a no dudarlo, mejor que cualquiera conocida en el extranjero y se asemeja mucho a la buena cerveza que se hace en la Baviera, el país que fabrica la mejor cerveza del mundo. La mejor prueba es que desde que espando en mi establecimiento dicha cerveza del barril, sacada por medio de una bomba de éter, y bebida antes por un cajón de hielo, el estómago no se ha triplado. LA COPA GRANDE 800 LITROS. 20 CENTAVOS. Lunch, como siempre, a las 5 y 6 de la tarde. FELICIANO BOHM. 363

EMILIO H. C. DETMER. Valparaiso, Prat, 72. Corredor en letras de cambio, sobre Londres, París, Hamburgo, Acciones, Bonos, Mercaderías. Se facilita dinero sobre hipotecas, descuenta documentos, avances sobre consignaciones y documentos. Banqueros:—A. EDWARDS Y O. Referencias de primer orden! 363

Harina SANTA FÉ. M. E. MOREL, Arturo Prat, 107. 363

Harina Candeal CLASE SUPERIOR. M. E. MOREL, Arturo Prat, 107. 363

Compañía ESPLORADORA DE CARBOLES. Se convoca a los accionistas de esta Compañía a junta jeneral ordinaria para el viernes 26 del actual, a las 3 1/2 de la tarde, en su oficina calle Serrano, núm. 41. Los libros de trasiego que se han parados desde el 13 del corriente hasta el día despues de la reunion. Valparaiso, marzo 11 de 1886. LOS SECRETARIOS. 362

LA REPUBLICA. Capital autorizado..... \$ 2,000,000 Id suscrito..... 1,000,000 Esta Compañía Chilena, a mas de los seguros contra incendio y riesgos marítimos, asegura el lucro cesante de los arrendados. DIRECTORES.—J. de D. Arlegui, Guillermo Lyon G. von Bischoffshausen, Napoleon Peró, Javier Cervero, A. Maldini y F. H. Rodriguez Cerda.—Oficina, Valparaiso, Prat, 84. F. H. RODRIGUEZ CERDA, administrador. 160-1-an

Propiedades en venta Calle de Abtao, casita de altos con patio, en 7,500 pesos. Calle de San Francisco, 3 casas en 10,000 pesos. Calle de Rancagua, sitio oca conventillo, en 5,000 pesos. Calle de la Victoria, 4 casas de altos en 52,000 pesos. Calle de Templeman, 2 id id id en 20,000 pesos. Calle de Santa Victoria, casa con jardin, en 10,000 pesos. Id id id id en 11,000 pesos. Calle de San Enrique, id id id y caballeria, en 20,000 pesos. Calle de Monte Alegre, casa-quinta, en 25,000 pesos. Calle de Tumbalaga, casita con terreno, en 4,000 pesos. Calle de Tumbalaga, casa de altos, en 8,000 pesos. Calle de San Juan de Dios, id id id en 50,000 pesos. Calle de Las Palmas, 2 sitios con vertientes, en 2,700 pesos. Calle de Buenos Aires, un gran sitio con conventillo, en 10,000 pesos. Avenida Errázuriz, una bodega, en 16,000 pesos. Id id id id en 17,000 pesos. Id id id id en 20,000 pesos. Calle de Yungai, id id id en 8,000 pesos. Cerro Alegre, conventillo y sitio, en 6,500 pesos. Calle del Diezicho, Santiago, gran casa-quinta, en 50,000 pesos. Calle de Suro, 2 casas nuevas, en 35,000 pesos. Calle de las Agustinas, sitio esquina, en 18,000 pesos. Fundo de campo, departamento de Casablanca, en 68,000 pesos. Id id id id en San Bernardo, en 62,000 pesos. Una quinta en Quillota, en 4,000 pesos. Véanse en su oficina, calle Arturo Prat, núm. 14, entre 3 y 6 P. M., con—J. B. MANNHEIM. 345-1-an

PARAGUAS DE ALGODON y vende por mayor y menor S. FRIED. Bazar alemán, 121, calle Cochrane. 359

CARNICERIA FRANCESA Calle de Tivoli, ESQUINA DE LA VICTORIA. Este establecimiento abrió sus puertas al público el sábado 13 del corriente, a las 7 P. M. Las disposiciones europeas de este nuevo establecimiento y los contratos celebrados con los mejores engordadores del país, nos permiten ofrecer al público las mejores clases de carnes que se espanden en Valparaiso. Nos encargamos de remitir a domicilio, libre de condesacion, en Valparaiso, Vina del Mar y las Zorras, todos los artículos que se nos pidan concernientes al ramo. THOURRETTE & CLEMENT. 354

Aviso. En la Fundicion de San Miguel se necesita al señor Pedro Melcherts para tratar sobre la oposicion al privilejio pedido por el señor A. Thompson Rey. Santiago, 12 de marzo de 1886. 356 A. PUISSANT, perito.

Harina RIESCO, marca en sacos de 46 y 23 kilogramos, tiene constantemente a venta S. A. RIESCO, Prat, núm. 95. 308-1-an

Harina Flor SAN ESTANISLAO Harina Candeal RIESCO Hnos. GUTSCHOW Y PIZA, calle Prat, 52. 372

Vino Tinto dulce «CAUQUENES.» En barriles y pipas, clase especial, vende G. ROSEMBERG, Valparaiso y Tomé. 362

Harina MARCA AZUL Molino Americano M. E. MOREL, Arturo Prat, 107. 363

Harina EL PUENTE SALAS, EDWARDS Y CA., Calle Arturo Prat, núm. 43. 308-1-an

LA VALPARAISO. CAPITAL SUSCRITO 2,000,000 DE PESOS. JUNTA DE ADMINISTRACION PARA 1886. AUTORIZADA POR DECRETO SUPLENDO DE 26 DE AGOSTO DE 1882. SOCIEDAD NACIONAL DE SEGUROS A PRIMARIA EN CONTRA INCENDIOS Y FURTO. SEGUROS MARITIMOS. Presidente: don Carlos E. Bovero. Vice-presidentes: don Juan N. Jara y don Roberto Prado. Director: don Juan N. Jara. Secretario: don Roberto Prado. Administrador: don Roberto Prado. Ajenia en Santiago, don Roberto Prado; en Valparaiso, don Roberto Prado; en Concepcion, don Roberto Prado; en Antofagasta, don Roberto Prado; en Iquique, don Roberto Prado; en Arica, don Roberto Prado; en Copiapo, don Roberto Prado; en Valdivia, don Roberto Prado; en Osorno, don Roberto Prado; en Temuco, don Roberto Prado; en Punta Arenas, don Roberto Prado; en Magallanes, don Roberto Prado. 130-1-an

EL AFAMADO Y PREFERIDO DE WEIR, SCOTT Y CA. ES EL MEJOR y el que tiene mas consumo en la República de Chile. Segun la estadística de la Aduana de Valparaiso, nuestras escogidas importaciones de TE tienen mas consumo en Chile que las de todos los demás importadores juntos, lo cual es la mejor prueba de su reconocida superioridad, gozando de esta preferencia por 31 años de las primeras familias, por ser Sin igual por su Fuerza, Fragancia y Pureza. Sus diferentes clases son: TE Sin igual, TE extra fino, TE superior, TE para familias, TE imperial

A nuestros favorecedores los anunciamos que continuaremos en nuestro empeño de darles siempre EL MEJOR VALOR A SU PRECIO MARCA COMERCIAL REGISTRADA ESTRELLA COLORADA. 308-1-an

A SAN PEDRO MERCERÍA FRANCESA A. LIMOZIN Y CA. CALLE DE SAN JUAN DE DIOS, 42-B VALPARAISO SANTIAGO

Surtido completo de herramientas para todos los oficios. Baños de lluvia y ducha. Sillas, sofás y mesas para jardines. Clarin de seda y demás artículos para molinos. Surtido completo de armas y útiles para caza. Surtido completo para pesca. Artículos de gimnástica y un gran surtido de chapas, picaportes y todo lo concerniente para la construccion de edificios. A. Limozin y Ca. 213-1-an

Gran fábrica a vapor AGUAS MINERALES, 321—Avenida de las Delicias—321. Valparaiso. Ofrezco al comercio de Valparaiso y de la costa y a todos los consumidores POR MAYOR Y MENOR los productos de mi FABRICA A VAPOR, o sean Agua de Apollinaris Agua de Magnesia Ginger Ale Limonada Grosella Agua de Seltz Agua de Letitia ETC., ETC., ETC. En calidad igual y mejor que las importadas, a precios muy inferiores de lo que se ha pagado hasta la fecha. César Rohde. GÜTSCHOW & PIZA. SUCESORES DE KEGEL & MUNCHMEYER. Tienen constantemente en venta toda clase de maderas del país: de Puerto Montt, Chiloé y Valdivia, y entregan cargamentos en cualquier punto de la costa, a precios módicos. VENDEN ESPECIALMENTE: Durmientes de ciprés, roble y roble pelin, etc., para ferrocarriles. Compran y venden toda clase de frutos de la tierra, y se ocupan del ramo de comisiones, agencias y consignaciones, anticipando fondos. VINO BONIFACIO CORREA.—(LONTUÉ) garantizado de una francesa. Cosechas de 1, 2, 3 y 4 años, venden embotellado y en pipas. Los agentes jenerales GÜTSCHOW & PIZA. 323-1-an

DOCTOR MORITZ BLUMENTHAL, BERLIN. Chuño natural, en polvo. Sal simple y triple para conservar. Colorante para quesos y manteca. Desinfectante. Venden los únicos agentes en Chile GÜTSCHOW & PIZA, Calle Prat, 52. 323-1-an

GRAN DEPOSITO De Caskets Metálicos y Ataúdes. 96-E-SAN JUAN DE DIOS-96-E. Unica Empresa que importa directamente para vender en Valparaiso y provincias ATAÚDES AMERICANOS maderas (rose wood.) CASKETS METÁLICOS. CASKETS maderas (rose wood.) TELEFONO NUM. 262. Precios. Caskets Metálicos desde..... \$ 250 a \$ 1,000 Id. maderas (rose wood)..... 300 » 510 Ataúdes id id..... 150 » 400 Urnas y ataúdes del país de todas clases a precios sin competencia. Antonio Joaquín Ramos, ajente y comisionista Prat, 15. 131 h-a

New York Burial Case. 232-6-m SANTIAGO Y VALPARAISO

Ajencia «La Esmeralda.»—Casa de préstamos calle Independencia número 164. Se hace saber a los interesados que al no ser sacados o renovados en el término de cuarenta días las prendas de plazo cumplido y comprendidas entre los números 68,000 al 76,000, se procederá a su venta en conformidad con la ley.—Valparaiso, 8 de marzo de 1886.—El administrador, Esmeralda 8. 361

Té de la afamada marca el «Cisne» sin igual a su precio por su pureza, fuerza y fragancia, a grand y en paquetes de 3, 5 y 1 libra y latas de 5, 6 y 12 libras, a precios moderados, por mayor y menor.—Roberto Swan.—Almacen Ingles, San Juan de Dios, 163 y calle Blanco, 20. 358

Enfermedades de señoras.—Consultas especiales en el gabinete del doctor Arnan, de doce a tres. Independencia, 75, esquina del Puente Chico. 97-3-m